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Spiegl 20.11.2022 

 

 

Kurz-Protokoll der 5. Präsidiumssitzung des LVBI e.V. am 05.11.2022 

 

Ort:     Geschäftsstelle des LVBI / Hybridveranstaltung 

Beginn:   10:00 Uhr  

Ende:    17:10 Uhr  

 
Begrüßung 
 
Herr Spiegl begrüßt alle Teilnehmer und stellt die fristgerechte Einladung so-
wie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die beiden Vertreter Herr 
Hauer für Herrn Rumpf und Herr Muskat für Herrn Reithmeier sind mit einer 
Mail legitimiert. Herr Spiegl ergänzt die Tagesordnung gemäß Geschäftsord-
nung, gegenüber der Einladung um einen Punkt. Es stimmen alle Präsidi-
umsmitglieder der Ergänzung zu.  
 
Abnahme des Protokolls der 4. Präsidiumssitzung vom 09.09.2022 
 
Keine Einwände, Einstimmig genehmigt. 
 
Vorstellung Projektskizze „Junge Motivation und Digitalisierung in der Bildung 
für nachhaltige Entwicklung zum Wohle von Biene und Natur“  

 
Herr Busch, der online zugeschaltet wird, stellt die Projektskizze  
„Junge Motivation und Digitalisierung in der Bildung für nachhaltige Entwick-
lung zum Wohle von Bienen und Natur“ vor.  

 

Beschlussfassung Unterstützung der vorgenannten Projektskizze 

 
Das Präsidium ist sich einig, dass diese Projekt unterstützt werden soll. 
Die finanzielle Unterstützung wird einstimmig beschlossen. 

 
Beschluss Bezuschussung Behinderten gerechte Toilette Sulzbach-
Rosenberg 
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Der Antrag auf Bezuschussung wird von Herrn Spiegl von der Tagesordnung 
zurückgezogen. 

 

Beschluss Refraktometer, 

 

Das Präsidium beschließt, dass für die Beschaffung von Refraktometer von 
der Marke Master Atago ein Gesamtvolumen von 11.600, -€ zur Verfügung 
gestellt wird.  

Derzeit sind Bedarfsmeldungen beim Obmann für Honig von 133 Stück ein-
gegangen, davon 106 Anfragen von Lehrbienenständen und Vereinen. 

Es ist zunächst zur klären, wie die konkrete Abwicklung der Verteilung und 
der Rechnungslegung erfolgen soll.  

Eine Liste der aktuellen Bestellungen wird den Präsidiumsmitgliedern über-
mittelt.  

 

Beschluss Wortlaut Ehrungen, 

 

Richard Schecklmann informierte über die Vergabevoraussetzungen von 
Verdienstmedaillen, die zeitlich abhängigen Ehrungen sollen verkürzt werden. 

Das Präsidium stimmt einstimmig für die Änderung im Wortlaut. Zudem soll 
eine Trennung von Verdienstnadel und Ehrennadel bzgl. des Antragsformu-
lars vollzogen werden. 

  

Beschluss Kooperation LBV, 

 

Der Antrag wird von Herrn Spiegl von der Tagesordnung zurückgezogen. 

 

Vorstellung Logistik Honigprämierung 2023, 

 

Bezüglich der Lager und Transportproblematik in der Geschäftsstelle für die 
jährliche Honigprämierung stellt Herr Spiegl dem Präsidium eine mögliche 
Lösung vor. 
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Herr Spiegl hatte eine Logistikfirma auf dem freien Markt ausfindig machen 
können, die den Transport und Lagerung aller Honiglose gewährleisten kann. 
Die Firma Wüst-Logistik hat hierzu ein Angebot unterbreitet. Die Firma wird 
für das Jahr 2023 mit der Umsetzung beauftragt.  

      

Termine 2023, 

 

Das Präsidium legt die Termine für die Präsidiumssitzungen fest. 
28.01.2023 
06.05.2023 
29.07.2023 
08.09.2023 (bei Bedarf)  
04.11.2023 

 

Bericht des Geschäftsstellenleiter, 

 

Herr Baier gab dem Präsidium die Mitteilung, dass aktuell noch auf Grund der 
personellen Unterdeckung sich einige Geschäftsvorfälle im Bearbeitungsstau 
befinden. Zudem stellt die neue DIBMV in Bezug auf die Jahresabrechnung 
immer noch eine hohe zeitliche und personelle Herausforderung dar. Der fi-
nale Jahresabschluss wird von Herrn Heinen (Projektleiter DIBMV des DIB) 
auf Grund der bekannten Schwierigkeiten mit unterstützt und für den 
14.11.2022 eingeplant. Frau Müller ist hierzu an der Datenaufbereitung für 
den Jahresabschluss eingesetzt, und kann dadurch nicht in anderen Berei-
chen tätig sein, so Herr Baier weiter. 

Für die Buchhaltungsproblematik hat Herr Baier mit Frau Olbert einen „Fahr-
plan entwickelt der einen reibungslosen Ablauf gewährt. Dabei werden die 
Geldbewegungen von Herr Baier komplett bearbeitet sowie das Aufbereiten 
der Rechnungsbegründenden Unterlagen. Frau Olbert bucht anhand der Un-
terlagen von Herr Baier die Geschäftsvorfälle in das DATEV-Programm ein 
und verwaltet die digitale Buchhaltung. 

Herr Baier teilte dem Präsidenten vor der Präsidiumssitzung mit, dass Frau 
Olbert bereit wäre, auch nach der Befristung für den LVBI freiberuflich tätig zu 
sein, wenn dies auch vom LVBI gewünscht würde.  

Aktuell endet die Befristung zum 31.12.2022. 
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Frau Olbert hat hierzu Herrn Baier ein Angebot für die Tätigkeit unterbreitet, 
die er Herrn Spiegl vor der Sitzung mittgeteilt hat. Herr Spiegl gibt das Ange-
bot von Frau Olbert an das Präsidium zur Meinungsbildung weiter. Herr 
Spiegl bittet um Meinungsbildung, die in einer E-Mail-Abstimmung generiert 
werden soll, damit Herr Baier Frau Olbert eine entsprechende Rückmeldung 
geben kann. Herr Spiegl wird hierzu eine entsprechende E-Mail an die Präsi-
diumsmitglieder versenden. 
 
Verschiedenes, Sonstiges, 
 

- Herr Spiegl spricht hier nochmals das Thema Buchhaltung an. Siehe 
Bericht von Herrn Baier. 

- Die nächste Zertifizierungsschulung bzgl. Honigzertifikat findet am 
17.12.2022 statt. Bei Bedarf wird im Januar 2023 nochmals eine Schu-
lung angeboten. 

- Am 28.11.2022 ist der Termin BA um 14 Uhr in München. 
- Es besteht eine Anfrage für den Deutschen Imkertag. Dieser soll 2027 

in Bayern stattfinden. 
- Für dem BIT 2023 sind die Referenten bereits bekannt. Diese wären: 

Herr Wallner, Herr Pistorius, Herr Greil und Herr Fischer. Die Themen 
werden noch definiert. 

- Für das angestrebte „genetische Bienenmonitoring“ sehen Herr Winter-
sperger und Herr Dr. Berg nichts Negatives. 

- Verpackungsregister LUCID und die Imkerei, keine Änderungen für die 
Kleinstinverkehrbringer.  

- Alltagskompetenzen- Schule fürs Leben, in der 4te Ausgabe wird der 
LVBI gelistet sein.  

- Herr von Heßberg gibt einen Status-Bericht bzgl. der Problematik im KV 
Forchheim. Herr Spiegl empfiehlt hier seitens des Bezirks keine Über-
nahme des KV zu machen. Hierzu soll Herr RA Schnarr befragt werden, 
wie die juristische Einschätzung ist.  

- Herr Kötterl bitte um eine Homepageschulung in seinem Bereich und 
fragt, ob dies zeitnah gemacht werden kann. 

  
Verabschiedung, 
 

Herr Spiegl bedankte sich bei allen Teilnehmern für die Rege Mitarbeit und 
dem konstruktiven miteinander und beendet die PräsiSi um 17:10 Uhr.  
 


